

LES FOUS NE SONT PLUS CE QU'ILS ETAIENT

Comédie Française

09 | jeu.
mai
20H30

«Les fous ne sont plus ce qu'ils étaient» de Raymond Devos par Elliot Jenicot

«Un voyage dans l'imaginaire, l'absurde, le non-sens. Un défi : s'approprier, se raconter avec les mots du génie DEVOS... le poète, le clown, le conteur. Se laisser bousculer par ses textes, chavirer dans sa folie. Son univers poétique est intemporel... et son humour, d'une modernité déconcertante, est à la portée de toutes les oreilles. Une fête de l'intelligence. Rendre hommage à l'auteur, l'artiste, l'être humain. »

Elliot Jenicot.

Extraits de Raymond Devos en quelques phrases...

«Il ne faut pas se faire plaisir, il faut donner du plaisir aux autres.»
«Le rire est une chose sérieuse avec laquelle il ne faut pas plaisanter.»

«Je crois à l'immortalité et pourtant je crains bien de mourir avant de la connaître.»

Le vrai xénophobe est celui qui déteste à ce point les étrangers que, lorsqu'il va dans leur pays, il ne peut pas se supporter.»

LA PRESSE EN PARLE

Les jeux de mots du clown, mime et auteur Raymond Devos s'enchaînent et les spectateurs sont hilares devant cette magnifique maîtrise de la langue française.» **Le Parisien.**

Distribution :
**Textes de Raymond Devos
Par Elliot Jenicot
de la Comédie Française**

Conception et interprétation :

Elliot Jenicot

Collaboration artistique :

Frédéric Faye

Lumières :

Philippe Lagrue

Les textes sont publiés au Cherche
Midi, aux Éditions Stock, au Livre de
Poche et aux Éditions Messidor.

Production :
Comédie-Française / Studio-Théâtre



théâtre

TOUT
PUBLIC
dès 12 ans

DURÉE 1H15
270 personnes

18 | 19